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BESCHLUSSVORLAGE  
 

- öffentlich -  A.41/109/2021 
 
 

Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 

Stadtbaurat Ricus Kerckhoff Amt für Stadtplanung und Bauordnung  

  

Sachbearbeiter/in: Jutta Van Hooser 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Planungs- und Bauausschuss 19.10.2021 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
Frau Stadträtin Karin Holluba-Rau schildert ihre Erfahrungen mit den Stadtwerken und 
Tiefbau-Firmen im Rahmen einer Schadensbehebung an der privaten Wasserleitung, die bis 
in den öffentlichen Straßenraum reicht. Sie bittet um Unterstützung durch die Stadt bzw. die 
Stadtwerke bzw. um eine Lösungsfindung für die Zukunft in ähnlich gelagerten Fällen. 
 
Herr Oberbürgermeister Peter Reiß schlägt vor, das Problem im Nachgang der Ausschuss-
Sitzung zu klären, da es sich um eine persönliche Angelegenheit handelt. 
 
Herr Stadtrat Bruno Humpenöder führt aus, dass entsprechend zertifizierte Unternehmen zu 
Arbeiten im öffentlichen Straßenraum berechtigt sind und es in der Regel keine Probleme 
gibt. 
 
Frau Stadträtin Christine Krieg gibt zu bedenken, dass der Leitungsverlauf nicht immer 
bekannt und nachvollziehbar ist. 
 
Herr Stadtbaurat Ricus Kerckhoff erläutert, dass es eine Vielzahl von Leitungen in 
verschiedenen Höhenlagen im Straßenraum gibt, die unterschiedlich genau eingemessen 
sind. 
 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Herr Stadtrat Thomas Mantarlis weist darauf hin, dass die neuen Pflanztröge auf der 
Fleischbrücke Rostflecken auf das neu verlegte Pflaster verursachen und bittet um Abhilfe. 
 
Herr Stadtbaurat Ricus Kerckhoff erwidert, dass das Problem bekannt ist und nach einiger 
Zeit der Rostaustrag stoppt und sich das Problem relativiert. 
 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Frau Bürgermeisterin Petra Novotny regt an, einen Grüngut-Container an ein bis zwei 
Standorten in der Stadt versenkbar einzurichten. 
 
Herr Oberbürgermeister Peter Reiß weist darauf hin, dass dies im Bürgerversammlungs-
Protokoll vermerkt wurde und geprüft wird. 
  
 


